

Eduardo Sergio Kornusky - secuestrado el 4-8-76

Como es nuestro hijo?: un chico sensible, de actitud ~~que considera~~
noble, abierto a sus semejantes, ~~con la simpatía que~~ siempre ~~ella~~ dispuesto
y para el hogar, para la familia, comprensivo y respetuoso,
~~con ese amor de hijo y hermano que se brinda en todo~~
~~momento~~
~~casión~~, siempre sus actos fueron motivo de orgullo para
nosotros, los padres.

ya desde el comienzo de la escuela primaria se conocieron
sus cualidades, al término de este ciclo ¹⁹⁶⁴ la escuela N° 45
"José R. de Beaumalau" ^{por su buena disposición hacia el estudio y sus compañeros,} lo distingue con el honor de llevar la enseña
patria - 1965 - 1967 es abanderado del ^{también} ^{viva} ^{Su sección Br. M° de B. (la P.)}
recibiendo medalla al mejor promedio

1970 es abanderado de la Escuela Normal de Balneario Blanca y al
término de este ^{año} ^{el premiado con} le entregan medalla al mejor compañero.
Tiene aquí, como en los otros colegios
Concursa, en 1970, con dos compañeros, en la IV Feria Regional
de la Ciencia, con el tema "La luna", representando a la Escuela
Normal, obteniendo el primer premio.

Participó y condujo, junto a sus compañeros, de curso festivales
musicales durante dos períodos escolares, de grato recuerdo
en este medio.

También en este último año, 1970, atrajo su atención el
teatro por el que incursionaron brevemente pero con respuestas
^{Curiosa} Ingresó en la Universidad, en la carrera de Licenciado de
Economía, con notas sobresalientes, al mismo tiempo
que trabajaba, optando por esto último, ante la imposibili-
dad de continuar el estudio.

Así a grandes rasgos he tratado de ^{reflejar} mostrar el comienzo
de la trayectoria y personalidad de nuestro hijo, pues sólo
tenía 24 años cuando se lo llevaron, fué arrancado de la
sociedad, sin que nadie quiera respondernos sobre su
paradero.

sol querer pillar el mundo que me vi en la selva me han
arrastrado mi hijo



buscar su compañera ^{gozar de ella}
formar su hogar, formar una familia, educar hijos

como puedo concebir la vida sin mi hijo, él que tiene recién
que desarrollar la suya con tanto para entregar brindarse, para
^{dejando sus apetitos} gozar, vivir para mí y para los demás, con todo lo que la vida
acerca a un ser humano en su largo recorrido, que tiene que
ser entregarse a sus padres y acompañarnos en nuestro final
dónde puedo hallado para que siga el ritmo normal de
la vida todo ser humano - quien es el dios todopoderoso
^{que} que quiere atribuirse los derechos de rey sobre vidas y bienes,
^{desfigurando familias y fundiendo en la} ^{desgracia} arrancando los hijos de los hogares y haciéndolos desaparecer, nace
los ideales perversos enfermos que trastocaron las leyes de Dios
de que es culpable, de que se le acusa que los padres no tienen
derecho a salvo?

He sonado, como toda madre suena con el dormir de sus
hijos, con un profundo sentimiento, de alegría, de sus realizacio-
nes como hombre, y portavoz de una sociedad por sus aptitudes
que decían de su valor y sus virtudes de amor al prójimo.

Ahora solo tengo el horror de buscar y no encontrar, de concebir
mudadas dependencias, comisiones y cuadros, y madres, que desean
también como yo en la incertidumbre cruel sobre su vida, - si
tortura sus sufrientes, lo que yo traje a este mundo con
tanto amor y para el amor

En el recorrido ^{de todo en la vida humana} hay un tiempo de sembrar y un tiempo de cosechar
de crear, de amar y sufrir formar un hogar, acompañar
a sus padres en su regreso al final.

corrected
verso